

Hans Roth, Valerie Fritsch und Andreas Unterweger (v. l.)

## Rotahorn: Es gibt drei Preise

Die Literaturpreisträger stehen fest. Erstmals gibt es drei Preise. Den Hauptpreis erhalten Max Höfler und Thea Mengeler (jeweils 4000 Euro). Mit dem zweiten Preis wurde Yulia Iliukha geehrt. Die Preisträger des Hans Roth-Literaturpreises überzeugten die Fachjury, bestehend aus den Autorinnen Barbara Frischmuth, Valerie Fritsch, dem Germanisten Julian Kolleritsch und dem Kulturredakteur Bernd Melichar, mit ihrem Können.